



ASOCIACIÓN DE MADRES Y PADRES DE ALUMNOS DEL COLEGIO "NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN"

CIRCULAR

CORAL VEDRUNA

La Junta Directiva del Ampa Vedruna, con gran pesar y por motivos ajenos a su voluntad, se ve en la obligación de comunicar la siguiente circunstancia:

Desde finales del curso pasado, se han venido manteniendo numerosas reuniones entre Colegio, el responsable de la Coral Vedruna y AMPA, para revitalizar esta actividad, que tantas alegrías ha proporcionado a nuestra comunidad, siendo merecedora, entre otros reconocimientos a lo largo de su historia, del Premio Vedruna.

El cambio de las condiciones legales que se nos imponen hoy, hacen imposible que se siga desarrollando la actividad de la Coral Vedruna tal y como se ha venido haciendo hasta la fecha.

Queremos aprovechar éste comunicado para agradecer a su director, D. Juan Carlos Pericás, la profesionalidad, esfuerzo, interés y gratitud que ha demostrado hacia nuestros hijos durante todos estos años.

En Zaragoza, a 17 de octubre de 2019